
expo dell'amore, S.Perrone replica all'ass. "risorse mediterranee"

Scritto da salvatore perrone

Caro Giuseppe,suonano al quanto ridicole le tue parole,visto che nessuno ha parlato male
dell’Expo e nessuno si è attribuito meriti non propri.Dalle tue, anzi, dalle vostre parole emerge
una netta distanza tra amministrazione comunale e risorse mediterranee,

      

quando, invece, tutti sappiamo la vicinanza  di alcune persone all’interno dell’associazione e del
comune o vicino ad esso sotto varie forme.

  

Tra l’altro la mia persona non si è mai assunta, e tengo a precisarlo, la paternità
dell’organizzazione e della gestione dell’Expo, ma bensì dell’idea, di come addentrarsi nelle
varie pratiche burocratiche e di come reperire fondi. Mi rammarica ancora di più sentire dire da
voi e da te di diffidare la mia persona dall’essere accostata a detta manifestazione! 
Suonano come una campana stonata con il ringraziamento e l’invito fatto alla mia persona
dall’Assessore Cristofaro a partecipare a tutti i giorni dell’EXPO. 
E suonano ancor più stonate le parole che dicono che tra Salvatore Perrone e i membri di
risorse mediterranee non ci sono mai stati dei contatti!

  

Magari non saranno stati ufficiali, ma in maniera informale e privata SI.

  

E come dite voi, ad “essere  precisi”, l’idea della locazione dell’evento è esclusiva della mia
persona, perché inserita nel mio progetto e a dirla tutta quello spazio è stato acquisito da me
personalmente nelle vesti di assessore ed è stata la mia stessa persona che ha operato per
asfaltarlo ai tempi del Giro d’Italia  e a collocarvi fontana e bagni pubblici; opera di cui altre
persone cercano in maniera subdola di attribuirsene i meriti.

  

Ho una profonda delusione quando VOI dite che L’EXPO: “nasce dall’idea di un gruppo di
persone”.

  

Ora neanche l’idea ha la mia paternità nonostante vi sia stato un articolo ben strutturato, in
merito a questa idea su Belvederenews.it,  già nel mese di Settembre del 2009?
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Tra l’altro, ad essere pienamente precisi, negli atti comunali si può rinvenire la mia idea su
questa manifestazione già circa 2 anni fa, quando ero ancora assessore comunale, ma per i
motivi esplicitati nel precedente articolo, a mio rammarico, detta manifestazione non è stata più
organizzata.

  

Inoltre il mio progetto prevedeva dei collegamenti tramite navette tra l’EXPO e il convento dove
riposano le reliquie di San Valentino e veniva inoltre contornato dai festeggiamenti delle coppie,
che nell’anno festeggiavano il 25° anniversario di matrimonio ed altre ricorrenze, come del
resto, è avvenuto negli anni dell’amministrazione D’Aprile ed anche della vecchia
amministrazione Granata.

  

Per quanto riguarda il costo Zero dell’opera, chiediamo a Risorse Mediterranee da dove hanno
reperito i fondi di cui parlano e chiediamoci se il Comune non ha partecipato in maniera
economica all’evento (da quel che mi risulta l’assessore Cristofaro personalmente ha contribuito
economicamente alla manifestazione).

  

Sono rammaricato anche dall’espressione: “A Belvedere sono tantissimi quelli del “dire” e
pochissimi quelli del “fare”. Proprio io che per
Belvedere ho perso soldi e salute è questo il ringraziamento che ricevo da un folto gruppo di
giovani Belvederesi. Non che io voglia avere ringraziamenti, ma non voglio nemmeno essere
sbeffeggiato con questi toni sarcastici. 
Nel vostro articolo concludete ringraziando due persone,l
’Assessore Vincenzo Cristofaro, persona da me stimata e che è stato uno dei primi a
riconoscermi i meriti di una parte dell’evento, e poi il sig. Massimo Montebello(a che
pro?),amico e persona squisita,ma mi domando a che titolo lo ringraziate, come membro di
risorse mediterranee o come membro dell’amministrazione comunale?.

  

Concludo ringraziando tutti coloro che mi hanno riconosciuto una piccola  parte del merito e non
hanno dimenticato le idee che voi volutamente avete dimenticato e che poi avete fatto vostre
con piccole scappatoie.

  

Ricordando inoltre che non ho timore ad elencare scappatoie e sotterfugi che vi sono a
Belvedere, soprattutto quando la mia persona viene intaccata nell’animo. Un caro saluto Salvat
ore Perrone
. 10.02.2010

 2 / 2


